
Отзывы участников тренингов. 2012 год

Отзывы о мастер-классе «Развитие личности»
  

 

  

  

Видеоотзывы Андрея Шубина, Михаила Косенко, Елены Блинчевской 

  

 

  

 

  

Представить себя директором по продажам мне казалось чем-то таким заоблачным, не
для меня, это страшно ответственно. А сейчас я просто вижу какие-то нюансы и
понимаю, что все это сделать могу сама не хуже, а может еще и лучше.

  

Сейчас активно восстанавливаю английский, потому что работаю в иностранной
компании. И мне нравится это!

  

В личной жизни тоже. Общение с дочерью. Когда я поняла, откуда растут проблемы в
отношениях с ребенком и поняла, что конкретно нужно изменить, когда я это изменила,
то увидела колоссальный результат, которого вообще не ожидала! И с мамой и с
сестрой, везде, везде… Если понимаешь эти проблемы и есть инструменты как их
решать… Стоит только попробовать и уже просто остановиться невозможно. Проблемы,
которые я видела, но в тоже время до конца не понимала…

  

За этот год, год учебы в НИИ Соционики, у меня очень многое изменилось в жизни -
отношения в семье, в личной жизни, в работе. Изменились там, где не ожидала и так,
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как не ожидала.

  

 

  

Серегина Ирина, торговый представитель

  

 

  

Отзывы о соционическом киноклубе
  

 

  

Привет всем! Отлично сегодня сходил на киноклуб! Смотрели "Зеркало" Тарковского.
Сначала смотрел и не въезжал. Потом начал что-то понимать, а потом... начал ждать
когда всё это закончится и начнется обсуждение. Фильм действительно очень
запутанный и многослойный. Но самое интересное происходило на обсуждении. Сначала
людям трудно было комментировать... все собирались с мыслями. Потом пошел обмен
мнениями. И так в течении часа мы совместными усилиями раскрыли неявное
содержания фильма как в целом, так и в деталях. Вот это было для меня самое
захватывающее: смотреть как работает коллективный разум! Казалось бы столь
одиозная и неоднозначная картина предстала перед нашим взором в ясном и
переливающимися смыслами представлении. Но самое интересное - каждый открыл
что-то своё в этой картине. Нет, даже больше! Каждый открыл по-новому частичку себя!
Это было супер! Спасибо команде НИИ Соционики за глубоко культурное ненавязчивое
мероприятие и психологический ликбез! В итоге я очистил каналы своего восприятия,
своей души и набрал море позитива, так что даже близкие по возращении домой
удивлялись: «Откуда ты в таком хорошем настроении»! Искренне рекомендую всем
попробовать поучаствовать в подобном разборе хотя бы разок - опыт незабываемый! :)
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Константин Глухарев

  

 

  

Фильм был обалденный...Плюс психософия и соционика в деле)) Приятный и полезный
отдых)) Спасибо большое!

  

 

  

Сергей Якшин

  

 

  

 

  

Отзывы о встречах ТИМ-info
  

 

  

Хочу поделиться своими впечатлениями от проекта ТИМ-info. Это тематические встречи,
посвященные изучению конкретного социотипа.

  

Лично для меня это уникальная возможность изучать соционику на практике, методом
погружения, шаг за шагом, ТИМ за ТИМом, поскольку концентрация представителей
изучаемого социотипа на квадратный метр зашкаливает. Научный подход остается:
анализ речевого потока, жизненных ценностей, поведенческих реакций, мимики и
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жестов проводится с учетом модели А, признаков Рейнина и малых групп. ПЛЮС: к нему
удачно добавляются дружеская атмосфера, харизматичные ведущие, интерактивные
игры с «разбором полетов» и обратной связью, бурные дискуссии, просмотр
видеозаписей с участием «звездных» ТИМов, чаепития со сладостями…

  

А еще не забывайте о возможностях: 
- завязать роковые знакомства – для дуалов, 
- посмотреть на себя со стороны – для тождиков, 
- научиться философски относиться к чужим «недостаткам» – для конфликтеров,
контролеров и суперэжников, 
- найти для себя точки соприкосновения – для прочих интертипных, 
- почувствовать себя психологом – для тех, кто только начинает увлекаться соционикой.

  

НИИ соционики предлагает полноценный обмен энергией и информацией, тренинги
личностного роста и море позитива. А что еще надо? 

  

***

  

 

  

На встрече Донов в НИИ присутствовало 18 (!!!) человек! Я считала...
На вопрос, кто что вынес со встречи, ответила честно: «Мозг».
Лейтмотивом встречи для меня послужил диалог Дона и Дюма:
- А в чём смысл жизни?
- А в чём вопрос?
Огромное спасибо организатором за соционические ликбезы в таком оригинальном
формате. Так держать! Будем продолжать!
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Наталья Власова

  

 

  

Сегодняшняя квадральная встреча в НИИ (Гамлет) вызвала бурю эмоций, шквал радости
и смеха, так приятно было почувствовать себя среди "своих", не задумывясь ни о чем,
балагурить и чудить :-) Видеть восторженные лица дуалов, прочувствовать дух квадры и
результат работы по базовой, органично вписаться в происходящее действо. Просто
потрясающие ощущения от встречи :-) Огромное спасибо всем пришедшим
представителям рассматриваемого ТИМа, собрались уникальнейшие и интереснейшие
люди с богатым жизненным мировосприятием. Делились мнениями, жизненными
позициями, наблюдениями, и в итоге состоялось потрясающее погружение в тему
сверхценности "СУДЬБА". Почувствовала огромную гордость за свою принадлежность к
ТИМу, редко удается пообщаться с его представителями. Поразилась глубине
чувствования и мудрости присутствующих представителей, а энергия эмоции была
осязаема практически на физическом уровне и заряжала всех присутствующих своей
мощью! В общем эмоции бьют через край, я в полном восторге
:-))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))

  

 

  

Анастасия Воронова

  

 

  

Встреча "Дон Кихотов". У меня были крайне противоречивые чувства во время и после
встречи. И вот, что из этого вышло...не судите строго..
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Преодолеет все преграды,

  

Надежду в сердце поселит.

  

Себя ни капли не жалея,

  

В огне бушующем сгорит.

  

 

  

И кто, скажи мне, этот рыцарь,

  

С горящим пламенным умом.

  

Пройдет сквозь время, расстояние,

  

Увековечит себя в нем?!

  

 

  

Нет тайн вселенной, больше нет!

  

Ведь, солнце озарило небо

 6 / 20



Отзывы участников тренингов. 2012 год

  

Искатель этот - Дон-Кихот.

  

 

  

Он к свету приведет нас смело!..

  

 

  

***

  

 

  

Встреча Гамлетов

  

 

  

Таинственный Гений иль Жертва Судьбы,

  

Что послан на Землю, где я и где ты?..

  

Пружиной натянутой он говорит.
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Быть может устал он, душа его спит?

  

Где то вдохновение, что его пробудит?

  

В глубинах сердечных тоскует, молчит...

  

Лишь тонкая нить, лишь фраза и жест

  

И вот уж смиренно несет он свой крест..

  

И рвется наружу вся сущность его

  

Сгорит...Не оставит себе ничего...

  

...Улыбается рассвет,

  

Птицы весело поют...

  

Но его давно уж нет

  

Рыцарь наш полег в бою...
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***

  

 

  

Встреча Наполеонов. 

  

 

  

Вдохновенный повелитель,

  

Славный доблестный король 

  

Бережет свою обитель, 

  

Ото всех скрывает боль... 

  

 

  

И в мучениях, и в борьбе 

  

Не склонит он головы! 
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Благодарен он судьбе,

  

Завоюет все миры!.. 

  

 

  

И когда в последний час 

  

Смерть дорогу перейдет, 

  

Блеск его безумных глаз 

  

В душах наших не умрет..

  

 

  

Екатерина Цаликова

  

 

  

Встреча Гамлетов (2.10.12) порадовала. Я своими дуалами загордилась, впервые,
наверное! То, что они говорили о любви, кое-что даже законспектировала, чтобы потом
не забыть. Хорошо, что подняли тему любви и ревности с ними, потому что это самые
трудные чувства...эмоции... не знаю, как правильно. в общим справляться с ними
непросто, разобраться еще труднее. А Гамлеты все хорошо объяснили, стало все
понятно... Правда, сейчас с утра опять не все понятно...XD

 10 / 20



Отзывы участников тренингов. 2012 год

  

 

  

Лана Аносова

  

 

  

Максы меня порадовали ооочень! ))) Даже когда молчали и с неимоверным интересом
наблюдали. )))

  

 

  

***

  

Наполеоны шикарны! Стереотип о Напах разрушен напрочь! Я очень давно не видел
таких людей с очень сильными фундаментальными нравственными позициями, при этом
лишёнными каких бы то ни было стереотипов о том, как надо общаться, так сказать,
"правильно", т. е. очень открытых и контактных. А также сильных. Сила чувствовалась
не только в сильной этике, в том числе эмоциональности, свободной жестикуляции,
динамичной речи, но и в королевских позах. Мне очень понравились эти два
демократичных короля. :)

  

 

  

***

  

На встрече Достоевских всё-таки была поднята давно волнующая меня тяжёлая тема
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оценки людей и отношений между ними. С трудом сформулированный вопрос был
подхвачен и ведущим, и участниками встречи, озвучен с разных сторон (спасибо
девочкам!) и наконец-таки (огромная благодарность Достоевским!) решён. :) В ответе я
нашёл очень интересные сходства с Олегом - видимо сказывается образование и
область деятельности. И меня очень обрадовала Ольга: благодаря ей, я увидел
мышление Достоевского в рафинированном, не тронутом виде, и обнаружил те отличия,
что есть между Достоевским и Гамлетом (т. е. мной). Очень рад всем участникам
встречи. Жду-не дождусь следующей! :)

  

 

  

***

  

Ну а от предыдущей встречи Максов я просто тащусь! Дуалы превосходны!!! No more
comments! :)))))))))

  

 

  

***

  

И ещё Гюгоши в копилку образов! :)))

  

Гюгошей было аж 6-ро! А затем осталось аж 5-ро!!! :)))

  

 

  

И.Ф.
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Хотелось бы рассказать о своем мнении о вчерашней встрече и ответить на
высказывание про "ненастоящих" наполеонов, ну так вот)))

  

Может Ваш «достоверный источник» из рук в руки Наполеонов только на картинках
видел, в книжках умных и в детстве тортик кушал???

  

Наверно было ожидание, что сейчас придет цирк шапито и начнет кривляться,
задираться, хвастаться, фыркать, льтить всем вокруг и мериться между собой, у кого
корона ярче блестит???

  

Таких Настоящих Наполеонов ждали наверно? Торгашей рыночных или кривляк
клубных….

  

Вчера на встрече все было ок! Михаил (Наполеон) – человек с огромным жизненным
опытом и личным индивидуальным восприятием мира и отношением к нему. Я думаю, с
учетом специфики его работы, у него четко и конкретно поставлена деловая речь. Вчера
как раз все ответы от него были разобраны по полочкам и объяснены)) Так же с самого
начала он говорил про свои личные жизненные ситуации и как они на нем отразились.
Что не так эмоционален и серьезен по жизни.

  

Да, на встрече и мне не хватало немного эмоций и просто болтовни))) как раз наверно
белой этики))) Михаил задал тон беседы, все было очень серьезно, продумано и
развернуто, ну вот как тут я могу что нибудь ляпнуть… а ляпнуть хотелось и даже
очень….))) Я решила, что просто буду красиво сидеть рядом и многозначительно и
загадочно молчать)))) Ну и как с ним не соглашаться в каких то ответах.....)))))

  

Думаю, не хватило немного времени раскрыться, в конце встречи у меня уже аж
свербило начать тоже уже говорить, пошутить, поприкалываться, что нибудь сострить,
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просто поболтать, не напрегаясь, и Михаила расшевелить)))) 

  

Мы ведь стрессоторомзные)))

  

 

  

Ольга Груничева

  

 

  

Меня поразили представители типа Достоевский, сложно чётко охарактеризовать
структурно. Из наблюдений - животрепещущие эмоции, чувства... Хрупкость и сила.
Красиво.

  

 

  

Михаил Косенко

  

 

  

Общее впечатление от встречи с Достами.
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Огромное спасибо дуалам ;-) Вы классные!

  

Еще месяц назад я считала, что с интровертами в принципе скучновато общаться.

  

Это только умозаключение, не более, т.к. общалась, по большей части, с экстравертами
;-) 

  

После встречи со Штирлицами для меня был очень актуален вопрос дуализации. И я
активно начала его прорабатывать.

  

Именно этот последний месяц показал, что с дуалами проще, душевнее и приятнее всего
проводить время. ВОЛШЕБСТВО ПРОДОЛЖАЕТСЯ!!! ;-) 

  

И есть некие впечатления и результаты...Общение сказывается и на моих отношениях с
другими людьми и на работе и на мне самой.

  

 

  

Теперь о встрече с Достами:

  

На встрече были затронуты темы, которые меня интересовали больше всего. ;-)

  

1. Депрессия и как выходите из этого состояния.

  

И Олег, и Ольга поделились своими историями, копнув очень глубоко.
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Побочные вопросы: как поддержать в этом состоянии?

  

Что для Вас депрессия? 

  

 

  

2. Работа мечты. Какая она?

  

Побочные вопросы: важна ли карьера и карьерная лестница?

  

Что может послужить решением об увольнении (критерии)?

  

 

  

3. Отношения.

  

Побочные вопросы: Как происходит оценка людей?

  

Как относитесь к ссорам?
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Все ответы подробно записала! СПАСИБО!!!

  

 

  

ИТОГ:

  

1. Получила полезную информацию, которую буду применять в дальнейшем. 

  

Еще раз убедилась, что есть люди, для которых важно тоже что и для меня и по многим
вопросам схожее мнение. У нас разные подходы к этому. Но общее видение – одно.

  

Пример Олега: развитие в жизни – главное. Нужно окружать себя людьми, которые
знают больше чем ты, умеют больше чем ты и т.д.

  

Пример Ольги: нет доверия – нет отношений

  

 

  

с Ольгой и Олегом, безусловно, продолжу общаться. 

  

С ними очень интересно общаться, как с людьми, вне типа.
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2. Отдельное спасибо НАПУ. 

  

На встрече совместила приятное с полезным) И Достов увидела) и состояние
подзаказного испытала…;-) ….Правда, не без провокации ;-) (т.к. только ради этого
состояния на встречу с Напами не пошла бы)

  

Подгоняй дуальчика…заценим ревизию ;-)

  

 

  

3. И позитивчик Женя – Гамлет. Вопросы как всегда супер (по этике) и абсолютно
непонятны для меня ;-) 

  

 

  

4. Олег, только ради тебя написала отзыв.

  

 

  

Всем спасибо!
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     Валентина Семёнова     Была на встречах Гамлетов, Максимов и Бальзаков.  Очень понравилось: сложилсяобраз тимов, и проявилась разница между действительно тимными признаками иличностными качествами. Особенно понравился вечер Максов мне как представителюГамлетов)). Подтвердилось  свойство дуализации, что на те функции, где я слаба, Максуабсолютно все равно, либо он с радостью берет на себя заботу. А их умениесистематизировать, их работоспособность,  нормативная этика доводят меня довосторга!! Спасибо всем Максам, присутствующих на встрече, очень горжусь такимдуалом!   Во всех трех встречах, мне не понравился следующий факт: некоторые люди приходятподтвердить свои сложившиеся стереотипы о тимах, а не действительно с нимизнакомиться.  Это и трагизм Гамлетов, и идеальный порядок Максов и  неумениеобщаться с людьми Бальзаков. К примеру, на встрече Гамлетов вопросы были: хочетсяли Вам умереть? Тоскливая картинка? Вас это удручает?....И далее вопросы на болевую:что вы будете делать, если пересолите еду и т.д. И после всех этих вопросов, явно ненастраивающих на откровенную беседу: что такое любовь...!!?? Что ожидалосьуслышать, откровенность? Вряд ли. Читала отзывы выше, что мои слова на встрече былине искренние и шаблонные, это не так, но то, что свою речь я тщательно фильтровала,это точно.      Теперь немного про встречу Бальзаков. Было ощущение, что я пришла к мудрецам. Каждое предложение, хоть и не очень длинное, было настолько информационнонаполнено, настолько были интересны их мнения и жизненные позиции, в  общемздорово.  Думаю этому способствовало отчасти то, что присутствующие представителиБальзаков (а именно те, которые без сомнения Бальзаки) уже имеют немалыйжизненный опыт за плечами.      И напоследок  несколько слов организаторам: встречи интересные, насыщенные, особоеспасибо за видеовставки, основной недостаток указала выше и вот еще:  по моемумнению, ведение протокола, а далее анализ сказанного на предмет проявления тимныхпризнаков не очень интересен, скорее даже раздражает, представители типов и такпонимают, что признаки должны были проявиться, а остальным гораздо большеинтересно побольше пообщаться сразу с нескольким представителями типов.      Ольга Волкова     уфф... Сегодня был вечер Жуковых. И это была очень интересная и полезная встреча.  Представителей СЛЭ было 8 человек, и у меня в процессе обсуждения сложилосьвпечатление, что мы готовим батальон для активных наступательных действий)Ощущение, что вне зависимости от возраста СЛЭ наделены какой-то особой мудростью,позволяющей вовремя взвесить "за" и "против", принять решение, и даже уступить, еслитого требует ситуация. Это очень для меня ценное наблюдение, ведь если судить поописаниям Жуковых, бродящих на просторах интернета, то этот ТИМ представляютнеуступчивым, навязывающим свою волю окружающим. После общения с СЛЭ на встречестало понятно, что на деле базовая волевая сенсорика позволяет умело "попридержатьконей" и дозировать напор, когда это действительно нужно, а в итоге всё равноостаться в выигрыше.     Большое спасибо коллективу НИИ за проведённое мероприятие.     ***  Ну и не могу не написать про дуалов) Несмотря на малый состав (хотя по сравнению сдругими встречами с Гексли был просто аншлаг), я увидела, насколько многогранноможет проявиться этика отношений. Мне с позиции своей референтной показалось, чтоГексли владеют ей виртуозно. К тому же очень сложно описать чувство, когда знаешь,что где-то внутри тебя копошится информация по суггестивной и референтной, но неткакой-то определенности и готового мнения по ним, а тут вдруг приходит дуал и всекунды выдаёт тебе уже сформированное представление об этих вещах, котороесовпадает с твоим представлением! Это удивительно.  Также очень приятно было послушать про поддержание болевой Габена. Конечно, нефакт, что представится случай это прочувствовать на деле, но было приятно осознать,что дуалы тебя в этом вопросе понимают, знают, что в тяжелых ситуациях делать и как.  Гексли, вы большие молодцы, и спасибо за то, что вы есть! =)     Анастасия Быстрова     

Отзыв об институте
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Отзывы участников тренингов. 2012 год

Сегодня я бы хотела рассказать Вам об одном исследовательском институте - НИИСоционике в Москве. Институт осуществляет разнопрофильное обучение иразнообразную практику в области Соционики - ныне очень популярной "науки",созданной литовским социологом и психологом Аушрой Аустинавичюте на основетипологии К. Г. Юнга и иных типологий. НИИ - образовательный центр, он осуществляетподготовку специалистов - бакалавров и магистров соционики.      Сам институт располагается недалеко от. м. Алексеевская, в шаговой доступности(точный адрес - Проспект Мира, д. 95, стр. 3). Весь институт расположился в 2небольших офисах на 3м этаже. Один зал (побольше) предназначен для обучения группстудентов и проведения праздников и Дня Открытых дверей; второй (поменьше) - дляиндивидуального обучения, проведения консультаций, соционических интервью,супервизий и бумажной работы специалистов. Именно в этих залах и осуществляетсямногостороннее обучение, исследование, познание и взаимодействие.  Сам НИИ был основан в 1997 как "Школа соционики" в Москве, и с 2007 года емуприсвоено звание Научного Института. В институте происходит постоянное обновлениепреподавательского состава, что, на мой взгляд, и позитивно, и несколько негативноодновременно сказывается на обучении студентов НИИ. Ну это лишь моя точка зрения вданном вопросе.  В НИИ обучают и заядлые матерые соционики с 20-летним стажем, и совсем юныепсихологи, лишь недавно окончившие курсы бакалавра. Допуск к преподаванию крайнестрог - тебе необходимо доказать свой профессионализм! Соционики часами проводятвремя за диагностиками, пишут статьи, проводят исследования и презентации,обучаются тренингам и сами проводят обучающие занятия, практикуются подсупервизией профессионалов соционики. И лишь пройдя тщательнейший отбордопускаются к преподаванию. Можно сказать, каждый из них проходит своеобразнуюстажировку. Каждый год в Институте Соционики проходят аттестацию десяткистудентов, получая степень бакалавров и магистров соционики - многие из нихпродолжают обучение, некоторые открывают свои школы, пишут статьи, уходя внаучную деятельность, выступают на телевидении и вещают по радио. Получениебакалаврской подготовки - то еще приключение, могу с уверенностью об этом писать, т.к. сама являюсь бакалавром.  

Если вы выберете обучение, то Вам придется столкнуться с рядом возможностей итрудностей. Обучение очень плотное, мощное, активное, глубокое. В процессе обученияВам предоставят все материалы, учиться будет одно удовольствие - это разныеформаты работы, всевозможные игры и тренинги, видеокурсы. Кроме того нужно будетпериодически выполнять разные творческие проекты и писать статьи, которые будутзащищаться в Киеве - каждую осень, в сентябре, в Киеве у вас появится возможностьзащититься на степень бакалавра (магистра), предоставив на растерзание свою статью.  Помимо всех радостей обучения, в процессе постижения соционики Вы снеизбежностью столкнетесь с необходимостью постижения Себя - а это, помимо того,что процесс увлекательный, еще и эмоционально тяжелый, мучительный порой. Ктосчитает, что соционика - лишь игра, распространившаяся на просторах интернета и вумах людей, некое развлечение, правы лишь частично. Я спорить не буду: в некоторыхсвоих воплощениях соционика - и вправду игра, милая, забавная, интересная и шутливая(чего стоят форумные картинки и диалоги ТИМов), но это еще и наука, научное знание,путь к самопознанию, если хотите. Она помогает многим людям находить свой путь иСебя, выстраивать устраивающие их отношения с окружающими людьми, приниматьсебя и своих близких с меньшей критикой и более доброжелательно, прощать себенекоторые проступки, а значит - и другим.  Помимо бакалаврского и магистерского обучения, НИИ проводит практики соционики(можно записаться на консультацию и прийти на нее, в т. ч. бесплатно), Дни открытыхДверей, выездные форумы и конференции, Дни ТИМов, приглашают на открытыевстречи, осуществляют образование в смежных с соционикой областях (психософияАфанасьева, Формы страхов Римана и др.). По всем вопросам обучения Вы можетесвязаться с НИИ по телефонам, через сайт или форум, или через социальные сети - Вамдоброжелательно и подробно ответят на все вопросы, посоветуют образование ирасскажут о скидочных программах. Также НИИ для своих студентов и их друзейпроводит самые разные празднества - Новый Год, ежегодные летние выезды,всевозможные конференции.  Подводя итог, могу сказать - образование здесь дается на высочайшем уровне,качественное, доступное. Наряду с научным познанием идет колоссальная личностнаяпсихологическая работа. НИИ - достаточно молодой институт, ратующий за развитие иобразование, проводящий ряд интереснейших проектов и открытый для сотрудничества.  Одним из минусов обучения именно в этой школе для меня является некая предвзятостьсо стороны отдельных преподавателей в отношении ТИМа студента. Мне кажется, чтокаким бы мощным, сильным и талантливым типологом ты ни являлся, никогда не стоитзабывать о человеческом в человеке, что не поддастся исследованию и типологии.Помнить об этом - важно для профессионала.  ПС: Берегите себя!  

         Анастасия Воронова   
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